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新潟 RC ５月第 ５例会 (2018.5.29) №３２３４ 

 

(1) ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

 

(2) 徳永 昭輝会長挨拶 

 皆さんこんにちは。今日は会長挨拶後に香港島東 RCを訪

問するために中座させて頂きますが、宜しくお願い致しま

す。 

 先週の土曜日には、前橋・新潟 RC懇親ゴルフ大会が行わ

れました。前橋からは、山田美光ゴルフ部会長はじめ 7名

が参加され、にいがた RCからは 16名、計 23名が新潟 RC

ゴルフ同好会の高橋康隆会長の挨拶のあと、好天の紫雲ゴ

ルフ倶楽部で熱戦が繰り広げられました。 

 結果は、前橋 RCの圧勝？長谷浩克会員が 42・42、グロ

ス８４、で優勝、新潟 RCでは竹石松次会員が 47，52で 3

位と健闘されました。 

 夜は、新潟市内が展望でき、日本海に沈む夕日を見なが

らの Next 21五十嵐邸「結」での懇親会がおこなわれまし

た。前橋 RCの長老（84歳）、栗原公夫から閉会の挨拶があ

りした。84歳ですが、年を感じさせないゴルフで、53，49

とグロス 99でまとめ、シニア優勝をされました。 

 翌日は、緑の丘運動公園野球場で、懇親野球大会が行わ

れました。16対 11で新潟が圧勝?しました。 

  ～新津中央ロータリー40周年記念式典   

   記念講演；北野大氏の講演から～ 

 平成 30年 5月 20日（日）、新潟薬科大学新津駅前東キャ

ンパスで新津中央ロータリークラブ創立 40周年記念式典

が行われました。北野大氏（秋草学園短期大学学長；北野

武の兄）の講演「北野家の訓え」を聞いて印象に残ったこ

とについて述べたいと思います。高齢化・少子化問題に触

れ、人口減少問題に対しては「移民政策」といったことも

考えて行く必要があるのでは・・。その他エネルギー問題

にも触れながら、北野家の訓えについて話をされました。 

  ～健康年齢をいかに延すか～ 

 １．食事：腹八分と言われているが、腹七分がよい 

２．運動が大切・・・骨折の予防 

３．生きがい；なりたい自分になるために頑張る 

４．なぜ働くのか・・社会の役にたつために 

 

  平均寿命：厚生労働省「平成 25年簡易生命表」 

  健康寿命：厚生労働省「平成 25年簡易生命表」「平成

25年人口動態統計」「平成 5年国民生活基礎知識、総務省

「平成 25年推計人口」より。 

     【北野家の訓え】 

 人間性を高めるための北野家の訓えは、 

 １．実るほど首を垂れる稲穂かな 

 ２．自慢・高慢馬鹿がする 

 ３．一杯の酒で城が傾く 

  ・一杯の酒・・・わいろ、城・・・財産 

 ４．物をもらって怒る人はいない 

  例えば、羊羹・・・重いが、日持ちする 

 ５．人はものを欲しい時には物をくれない 

  ＊貧乏はしないほうがよい！ 

 2017-18年度 

国際ロータリー会長 

イアン・ライズリー 
 

2017～18年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
徳永 昭輝  

 
 

国 際 ロ ー タ リ ー

2017-18 年度テーマ 



 教育は、投資である。なぜ、日清、日露戦争に日本は勝

てたのか？ それは日本の教育制度にある 

 ～なってはいけないこと～ 

１．転んではいけない→骨折→寝たきり 

２．風邪をひくな・・万病の元 

３．赤ちゃん；昨日出来なったことが出きるのが赤ちゃ 

ん！ 年を取ると今までできたことが出来なくなる。 

   ～罪を問うことと、恥をかかせることは違う!～ 

    ・土下座して謝れと責めるのは？ 

    ・ガッツポーズ？ 打たれたピッチャーにも家族 

がいる・・・。 

     ～人間はみんな平等～ 

  しかし、仕事上では身分の差がある。お金を払う人が 

上・・・ 

    ～社会のルール、礼儀について～  

 官僚の相次ぐ不祥事に触れ、サラリーマンという厳しい

経験がないためでは・・・。サラリーマン生活で社会のル

ールや礼儀は身に着く、教えられる！ 

 

(3) 退会挨拶  

日本海エル・エヌ・ジー  

代表取締役社長 八島 進君 

 

(4) 委員会報告 

・佐藤 紳一社会奉仕委員長 

5/26晴天の中、青山海岸、グリーン産業企業の森づ

くりプロジェクトと 2560地区共催ガールスカウト参加で

植生が行われハマヒルガオ５００株、ハマゴウ５００株

が植えられました。又、はまみどりマットなる物があると

は知らなかったわけですが、はまみどりマットは海岸

の砂地地表２０ｃｍに埋設することで砂地の保水力、

養分の供給が行われ植生困難な地である砂地植物を

発生繁茂させる、それにより砂地を安定化させ飛砂を

防止する。ただ植樹をしても砂が原因で育たないとの

事です。 

・玉 知夫親睦委員長 

6月 19日納会夜例会、6月 24日のチャリティー親睦

コンペのご案内 

 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

米山奨学会寄付発表(池上茂樹委員) 

本間 剛三君 池上 茂樹君 

青少年育成基金寄付発表(小田 等委員長) 

本間  彊君 小林  悟君 

(6) ニコニコボックス紹介（八島 進副委員長） 

・石橋 正利君 結婚記念日のお花ありがとうございました。

家内への感謝の気持ちを伝えられます。 

・八島 進君 皆さん、長い間大変お世話になりました。後

ろ髪ひかれる思いで本日新潟ＲＣを退会することになりま

した。この5年間の新潟生活は私にとりまして何物にも代え

られない貴重な財産になりましたし、新潟は私の心の故郷

となりました。これまで皆さんから頂きましたご厚情に、心か

ら感謝いたします。これから仙台に戻り大変嬉しいことに人

生初の単身赴任生活となりますが、日エルに八島という人

間がいたことを酒の席の肴で結構ですので、時々思い出

していただければ幸いです。本当に皆さん有難うございま

した。 

(7) 幹事報告（織戸 潔幹事） 

・ロータリー財団レートが６月より１ドル１１０円に変更になり

ます。 

(8) 卓話 

『沼垂テラス商店街 ACTIVE再生プロジェクト』 

～シャッター通りから まちづくりの拠点へ～ 

㈱テラスオフィス 専務取締役 高岡 はつえ氏 

 

 

 

 

 

(9) ５月２９日例会の出席率 ８１．１８％ 

会員数 ８９名（出席免除会員 ７名） 

出席者 ６９名（出席免除会員 ３名を含む） 

 (2週間前メーク後 ９３．０２％) 

 

６月１２日の例会予定 

会員スピーチ 

新潟青山法律事務所代表弁護士 若槻 良宏君 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

http://www.niigatarc.jp/

